

### 9月の畑

大豊作の畑も終盤になってまいりました。毎日沢山収穫がありブルーが鈴なりになり、美味しそうなカボチャやジャガイモが出来て入居者の方もとても喜んでます。



### フラワーロード【9月4日(日)~25日(日)】

フラワーロードもあと少しです。朝食後8時から始めるので「どこ行くの？何するの？寒いんでないの？」と話しながらも、外に出て街路樹下の古花を摘んだり草取りをしています。合わせて花の畑仕事も頑張ってください。



### 十五夜【9月10日(日)】

十五夜は、古くから「仲秋の名月」と言われ、綺麗な月を見て豊作を祝うお祭りです。入居者様は、眠気が勝る夜のお月見は苦手でも、団子は大好きです。花では、畑で獲れたかぼちゃを使い、お団子や水ようかんを作り、皆さんに召し

上がっていただきました。羊羹の上に乗る杏仁豆腐が出来たウサギに「あらー綺麗にしたねー、すごい！」と、団子も「カボチャで出来ているの！」「上々甘くて！」と喜んでいました。この日は歌も歌い気分良く過ごしていました。



### 大雪幼稚園の園児が来てくれました♪【9月14日(日)】



かわいい子供たちがお遊戯を見せに来てくれました。愛くるしい園児達に皆さん大喜びです。「あらーあんなにいるよ」「かわいいよ！見て子たちだよ！」とバスから降りてきた子供たちに目も釘付けです。そして元気いっぱい全身で踊り出す姿に「めんこいねー」「元気な声出して踊ってるね！」と目を細めて「あらー！あらめんこちゃん！」「うれしいねー」と涙を流して喜んでいました。「孫のことを思い出して涙が出ちゃった」と大変感動されていました。帰ってからも「小っちゃかったね！また来てほしいね」と話されていました。

### お誕生日おめでとうございます

さん  
90歳のお誕生日  
皆さんに祝福され、ケーキの火を一息で吹き消されていました。「ありがとう。うれしい！」と言い涙されていました。これからも仕事頑張ってと言われると「頑張ります。」と言い、最後に立って「今日はこのように祝っていただき有り難うございます。嬉しいです！」と丁寧に皆さんに頭を下げていました。

さん  
95歳のお誕生日  
今日は何の日でしょうと声を掛けると「……私の誕生日です！」とはっきり答えられていました。皆さんからの祝福に「本当にありがとうございます。」「こんなにしてもらって涙でそう……と満面の笑みです。プレゼントの膝掛けに「うわーあったかい！父さんにも見せなきゃー！」と喜ばれていました。

### 花の敬老会【9月18日(日)】

令和4年度の敬老会は、100歳以上の入居者様が2名、そして平均年齢も89歳となりました。最高齢の104歳を筆頭に、一番お若い78歳の様と続いてまいります。皆さんとてもお元気に敬老会を迎えることができました。式典は紅白幕でリビングを囲み、皆さんいつもと違う雰囲気緊張しながら凛々しいお姿です。施設長よりこれまでのご功績の労いと「これからもお元気で長生きされてください。」とお話があり、式典が進んでまいりました。入居者様には、前方に進まれ、これまでの個人の功績を紹介させていただき、施設長よりお祝いの紅白饅頭をお渡しさせていただきました。感極まり涙ぐむ方もいらっしゃり、とても素敵な緊張感でした。スタッフは、来年もみなさん元気にこの場に立っていただきたいと願いを新たにしております。



### 収穫祭【9月18日(日)】

敬老会が終わると、そのお祝いも兼ねて収穫祭を行いました。緊張もほぐれ、恒例のチャンチャン焼き、お赤飯と焼き鳥とフランクフルト、畑で採れたナスビ、かぼちゃ、ジャガイモ等がテーブルに

次々と並び、ビールやジュースもたくさん飲まれていました。「これおいしー！」と、皆さんとても上機嫌です。来年の豊作を祈念して沢山召し上がって頂いた一日でした。



### 施設長コラム ~ 花の来訪者 ~

ます。その内の一匹は、時折ノッシとゆっくり貫録ありげに花の周りを歩き回っているのをよく見かけます。数年前から見かけ、決して餌をあげたり触ったりすることもなく過

ごしているのですが、今年は花の玄関にも入ってきます。内戸は締めておられるので中には入らないにしても、自分の縄張りと思っているようでちょっと偉そうです。先日畑でびよん飛び跳ねてネズミを捕っていました。害もないので共存と思っているところです。このコロナ過自由はどこへでも行けるネコはうらやましい限りです。